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《 定期考査に向けて！ 》 

 大型連休中です。本日は登校日であり休みだったら 10 連休と思っている人がいる

かもしれません。連休中に各種大会に参加をした部活動もあれば、間近に迫った置賜

地区高校総体に向けて、大会を意識した練習ができた部活動もあったはずです。一昨

年からの新型コロナの影響で、思うように練習試合ができない状況にありますが、限

られた時間の中で、勝利を目指して取り組んでほしいと思っています。 

 

 さて、各学年の進路希望調査がまとまりましたのでお知らせいたします。３年生は

二者面談を踏まえての調査であり、具体的な進路先が見えてきました。ただし、希望

したから合格できるのではなく、試験を突破しなければ朗報は届きません。本校は、

総合型選抜や学校推薦型選抜を利用する人が多いのが現状であり、今の自分の成績等

を踏まえた上で志望校や受験企業などを決定してください。 

 

 また、１・２年生は具体的な進路先を想定することができない人がいて、未定の数

が多くなりました。特に、１年生は入学したばかりで、卒業後の自分をイメージする

ことができていないのが理由かもしれません。本校を志望した理由は様々ですが商業

を学ぶ意欲を持って入学をしてきたのは事実であり、その気持ちを忘れないでほしい

と思っています。大型連休が終了すると、令和４年度最初の定期考査が迫っています。 

 

 進路希望調査の結果で進路指導部として注目しているのは就職希望者の数値です。

本校在学中に、ビジネスにおける知識や技術を身につけたり、資格や検定等を取得す

ることで高校卒業後は即戦力としては働くことができます。今年も売り手市場（高校

生有利）の状況が続くことが予想されますが、高校卒業後に更にキャリアを積んでい

くことは大切なことなのです。 

 

《 令和４年度 進路希望調査（４月 28日集計） 》 

分類/学年 
３年生 ２年生 １年生 

男子 女子 合計 男子 女子 合計 男子 女子 合計 

県内就職 8 19 27 10 9 19 3 9 12 

県外就職 0 11 11 2 7 9 0 4 4 

公 務 員 1 1 2 4 2 6 0 4 4 

大  学 10 8 18 9 4 13 0 10 10 

短  大 0 5 5 0 7 7 0 4 4 

専門学校 5 33 38 3 20 23 4 17 21 

未  定 1 0 1 0 4 4 5 20 25 

合  計 25 77 102 28 53 81 12 68 80 

 



《 これからの進路行事 》 

 これからの進路行事を掲載しました。各学年で進路に関わる行事を計画しています

ので確認して下さい。６月 24 日（金）の保護者進路説明会は、３年生を中心として

いましたが、進路に関する情報を早いうちから収集していただくことを目的として、

今年は１・２年生の保護者の皆様にもご案内をすることにいたしました。学校に来て

いただく機会を確保いたしましたので是非ご予定ください。 

 

期日 曜日 内容 

５月３１日 火 １年 山形のスペシャリストに聞くトップセミナー 

６月 ２日 木 ３年 進学就職説明会 

６月１６日 木 ３年 進路学習（小論文・作文指導） 

６月２３日 木 ３年 進路学習（面接指導） 

６月２４日 金 全年 保護者進路説明会（17:00～18:30） 

６月２９日 水 １年 合同企業説明会 

７月 ６日 水 ２年 企業見学（置賜管内企業中心） 

７月 ７日 木 ２年 企業見学（まとめ） 

７月 ８日 金 ２年 企業見学（発表会） 

７月２７日 水 ３年 面接講習会（13:00～16:00）就職希望者 

 

《 卒業生からの近況報告（其の３） 》 
 私は現在、防衛省（防衛大学校）教務部教務課教育研究支援室で学科担当をしています。教官

が自身の研究、学生に対する授業の準備など滞りなく進めることができるようにサポートするこ

とをはじめ、担当教官の研究に必要な物品の購入、学会参加の手続き、出張手続きなど幅広い業

務を行なっています。 

 高校のころは進路に迷いました。進学か就職か、それとも専門学校に行こうか悩んでいました

が、面談を通して公務員として誰かの役に立つ仕事がしたいと漠然と考えるようになりました。

国家公務員は地方公務員よりも広い視野を持って国民全体のために仕事ができることに惹かれま

した。中でも防衛大学校は将来の日本の安心と安全を担う幹部自衛官を育成しており、幹部自衛

官を目指す学生のために学習環境の整備や教官の研究の充実など、事務を通して貢献していきた

いと思いました。 

 今年の防衛大学校の採用は 8人でそのうち 4人が同い年の女性でした。それだけでもこれから

の社会生活が心強いと思っていたのですがさらに、性格的にも合い、悩みなどお互いに聞き合い

ながら支え合い、高めあうことができており大切な同期であり友達となっています。 

 私たちは幅広い仕事をしているため、わからないことも多く、またイレギュラーなケースも出

てきます。そんな時は先輩や上司が一つ一つ丁寧に教えてくださるのでしっかりと吸収すること

ができ、業務を円滑に進めることができています。現在はこの 1年間してきたことの振り返りを

しながら今年度の反省点を見つけ出し、来年度にはこうしようなどと考え、来年度に向けて準備

しています。今年度よりも先生方に対して、防大全体に対してより良い仕事ができるよう、一つ

一つ細かいところまで気を遣って仕事ができるように努力しています。 

【 予告 】大型連休終了後に学習時間調査を実施いたします。 


